



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 090- 2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## La electrificación rural es pilar del desarrollo en Cajamarca

Al inicio de la gestión encontramos con el 69 % de eléctrica rural, al finalizar la gestión bordaremos el 85% de pueblos del campo con luz eléctrica, indicó, Gregorio Santos.



“La electrificación rural es pilar del nuevo modelo de desarrollo, por eso daremos el salto del 69 % (2011) al 85 % (fines del 2014) en cobertura eléctrica en las familias del campo de la región Cajamarca”, declaró recientemente el titular de la región Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero.

“Concluidos los dos programas de electrificación rural que ejecuta el Gobierno Regional (PAFE III y PRER) serán iluminados más de mil 200 pueblos de la región, generando mejor calidad de vida en 300 mil familias”, aproximadamente.

Los proyectos de electrificación ejecutados en el Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica (PAFE III) se concretaron gracias a un préstamo ante el Gobierno de Japón por intermedio del JICA (Banco Japonés) al Gobierno Regional Cajamarca.

Durante las ceremonias de inauguración en las localidades La Palma Central, Santa Fe de Las Naranjas, Vista Alegre de Chingama, Sambimera, San Juan del Puquio en la provincia de Jaén y Cuyca en Cutervo, los dirigentes campesinos, en representación de más de 2 mil familias, agradecieron al presidente Gregorio Santos, y al banco japonés JICA por concretar dicha obra.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

Las autoridades regionales y la población coordinan con las empresas concesionarias Hidrandina, Electronorte y Ensa -que administrarán el servicio- para acelerar las pruebas de alumbrado público, colocación de medidores y energización a los domicilios.

Santos Guerreo, dijo que “la electrificación rural no solo sirve para cambiar el candil por el foco o ver televisión; lo más importante es que los estudiantes del campo podrán estudiar computación y acceder a internet, en los próximos días se instalará una moderna maquina procesadora de café, lo propio se hará con arroceros con la instalación de un molino de pilar. Ambas herramientas serán administradas por los productores organizados”.

Las autoridades y pobladores de las localidades beneficiadas señalaron que habían perdido las esperanzas de que la luz llegue a sus casas, pero gracias a la capacidad de gestión y la voluntad política de la actual gestión regional se está concretando importantes obras que ayudarán a mejorar la calidad de vida de las familias de la zona rural.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 02 de abril de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**